



FERNANDO GONZÁLEZ NEGRÍN

Cursó estudios de Traducción e Interpretación y es Diplomado en Turismo, así como European Financial Advisor. Desde 2004 trabajó en la entidad financiera Banca March en la isla de La Palma, siendo director de oficina durante los últimos siete años.

En el mandato 2011-2015 fue segundo teniente-alcalde en el Ayuntamiento de Villa de Mazo, y en 2023 se incorpora al grupo de Gobierno del Cabildo de La Palma, siendo consejero de Hacienda, Recursos Humanos, Comercio, Formación, Empleo, Industria y Energía.